

## 24春闘行動 丸の内仲通りデモ行進、大手町スト集会

# 今年こそ物価上回る大幅賃上げを 納得いかない回答にはストライキで

### 港湾労働者と千代田区春闘共闘

#### 大幅賃上げをアピール

3月7日、全国港湾労働組合とその関連団体は、千代田区春闘共闘と共に、丸の内仲通りから、神田橋公園まで24春闘のデモ行進を行いました。「船社・荷主（メーカー）は、港湾に適正港運料金を支払え！！ 24春闘での物価高上回る大幅賃上げを！」と全国の港湾労働者が集まり、200名近い参加者でした。港湾労働者ですから、参加者はほぼ男性です。

千代田区春闘共闘からは、千代田区労協、千代田区労連、千代田区争議団共闘会議、ユニオンちよだが参加しました。

デモ出発前の集会では、千代田区労協の小林事務局長が連帯挨拶しました。

その内容は、以下のとおりです。

「全国港湾の皆さん、朝早くからご苦労様です。千代田区春闘共闘委員会の小林です。

相変わらず物価高が続いている。その影響で、2023年の実質賃金は、前年比で2・5%減になりました。また、21ヶ月連続で実質賃金のマイナスが続いている。賃金が目減りする中で、労働者・市民の生活は、益々苦しくなっているのではないでしょうか。

この30年間、日本だけが賃金が上がりず、アメリカの半分にとどまっているという異常な事態です。賃金が多少上がっても、物価高が続き、賃金の価値が下がる最悪のインフレが続いている。株価が史上最高値になりましたが、私たちの生活がよくなるわけではありません。

しかし、岸田政権は、株価を支えつつ、大企業優遇政策に固執し、市民への物価高に対する経済対策は、ほとんどありません。企業に賃上げを求めるだけです。

最低賃金も全国平均で1000円は超ましたが、物価高と必要な生計費に見合っていません。最低賃金を少なくとも1500円以上に、そして、全国一律に引き上げることが早急に必要です。

そのためにも、大企業の莫大な内部留保（23年で528兆円）を還元してもらい、物価高を上回る大幅賃上げ、中小企業への賃上げ支援（社会保険料の減免等）を求めていきましょう。



全国から集まった港湾労働者

今年こそ、物価高を上回る大幅賃上げを実現するために、奮闘しましょう。

消費税のインボイス制度が強行され、個人事業主、フリーランスの方々は、税負担や納税実務負担となっています。消費税減税は、物価高対策に一番有効で、自民党の議員や野党各党からも消費税減税が提案されています。世界では109か国・地域が減税等を実施しています。岸田首相は、決断をすべきです。

今、自民党の裏金問題に国民の怒りと政治不信が大きく高まっています。パーティー券収入を裏金に回していた事件は、政治を力でゆがめるものとなっています。国民から厳しく税を取り立てる一方で、政治家の裏金づくりは放置されています。金権腐敗政治を止めさせるために、その大本である企業・団体献金を禁止させましょう。



丸の内仲通りを行進する港湾労働者と春闘共闘の仲間

ウクライナとロシア、イスラエルとパレスチナで戦争が続いている。市民のいのちと暮らしを破壊する戦争に、反対の声を大きくしていきましょう。

岸田政権は、市民への経済対策、社会保障拡充を脇において、5年間で43兆円もの税金を軍事費に投入し、年間軍事費を今までより倍増するなど、大軍拡を行います。全面戦争に備える軍備拡大は、地域の軍事緊張を高め、日本が戦争に巻き込まれるリスクを拡大し、私たちのいのちと暮らし、平和を危険にさらすものです。

市民に負担を押しつける軍拡のための増税を止め、戦争の準備ではなく、憲法にもとづく平和外交を進めることを強く求めていきましょう。以上、24春闘でがんばっていきましょう。」



デモ出発前の春闘共闘の参加者

円（3・79%）となっていますが、物価高に見合わないため、さらなる大幅上積みを求めて全国で統一ストライキを実施しました。

## 東京のNTT前でJMITU全国統一スト

### 物価高上回る大幅賃上げ実現に向けて

JMITU（日本金属製造情報通信労働組合）は3月7日、全国で統一ストライキを実施しました。東京では、東京・大手町のNTT持ち株会社前で集会を開きました。千代田区春闘共闘も昨年に続き、このスト集会に参加しました。24春闘の初回答が組合員平均1万1299

NTT労働者でつくる通信産業本部（通信労組）は、同社がいまだ回答を示さないことに抗議して東京支部のストを実施しました。昨年NTTはわずか3300円の回答にとどまり、一般社員の基本賃金は、2005年から年間59万8320円も減少し、ジョブ型人事制度が導入され、基本賃金が下げられたとのこと。一般社員からは、「NTTグループという大企業で10年以上働いて40過ぎの社員になって新卒より安い手取りになっておかしい」、「物価高により、生活が困難23春闘で賃金が変わらなかったのは意図が分からない。24春闘では賃上げを望む」、非正規雇用労働者からは「正規と同じような仕事をしているのに、賃金は数十年変わっていない」と切実な声があがっているといいます。物価高騰から暮らしを守る大幅賃上げが切実です。NTTは内部留保を9兆7279億円まで積み増しています。このお金で賃上げすることが強く要求しています。

挨拶した三木陵一JMITU本部委員長は、「岸田政権は軍拡財源のためNTT株の完全売却を狙っているが、重要インフラである情報通信に責任

を持つべきで軍拡財源すべきではない」と訴えました。

(千代田区労協事務局長 小林秀治)



JMITUスト集会



大手町NTT持ち株前でのスト集会

## 能登半島地震募金 15万円を超えました。

今日は、東日本大震災から13年の3.11

復旧・復興はこれから、引き続き、募金を集めています。

中央労働金庫一つ橋支店（普通口座 1002448）千代田区労働組合協議会 宛に

※皆さんからの投稿、感想・ご意見などお待ちしています。

\*千代田区労協通信バックナンバー/[http://www.chyda-kr.org/kuroukyou\\_news2023.htm](http://www.chyda-kr.org/kuroukyou_news2023.htm)